



20.09.2023

BUNDESLEISTUNGSWETTBEWERB STEHT MIT NEUEM NAMEN IN DEN STARTLÖCHERN

Traditionell messen sich die besten Fahrzeuglackierergesellen der 16 Bundesländer beim Bundesleistungswettbewerb. In diesem Jahr gibt es allerdings ein Novum: Denn wie die Bundesfachgruppe Fahrzeuglackierer (BFL) des Bundesverbandes Farbe Gestaltung Bautenschutz nun mitteilte, findet der Wettbewerb künftig als „Deutsche Meisterschaft der Fahrzeuglackierer“ statt.

„Es ist an der Zeit, dass unser Nachwuchswettbewerb mehr Aufmerksamkeit bekommt. Es treten dort die Besten der Besten unseres Handwerks an. Mit der Deutschen Meisterschaft können wir zeigen, welche Chancen man mit einer Ausbildung hat. Das ist ein wichtiger Schritt, um unser Handwerk bei jungen Menschen bekannter zu machen“, erklärt BFL-Präsident Steven Didssun den Beweggrund für die Namensänderung.

DIESJÄHRIGES MOTTO „LACKHEROES – LEBE DEINEN TRAUM“

Die Meisterschaft findet dieses Jahr vom 19. bis 21. November im Refinish Competence Center des Lackherstellers BASF Coatings in Münster statt, der mit seiner Reparaturlackmarke Glasurit sowohl Gastgeber als auch Hauptsponsor ist. "Wir sind begeistert, Gastgeber der Deutschen Meisterschaft der Fahrzeuglackierer zu sein. Die Nachwuchsförderung liegt uns sehr am Herzen und wir freuen uns darauf, die beeindruckende Vielfalt an Talenten und ihre Leidenschaft für den Beruf zu erleben", betont ", Florian Schäfer, Geschäftsführer BASF Coatings Deutschland.

Bis zu 16 Nachwuchstalente, die sich zuvor auf Kammer- und Landesebene gegen ihre Konkurrenz durchsetzen konnten, werden in diesem Jahr bei der Deutschen Meisterschaft der Fahrzeuglackierer teilnehmen und ihr jeweiliges Bundesland vertreten. Auf dem Programm stehen unter anderem die Lackierung und Beschriftung einer Fahrzeugtür, einer Werbetafel sowie eines Miniatur-Automodells mit dem diesjährigen Motto „Lackheroes – Lebe deinen Traum“.

Carina Hedderich